



# Siliner Hafenpost

❖ vom achtundzwanzigsten Mann 1023 ❖

---

Strenges Urteil gefällt: Dieb verurteilt zu Handamputation

---

Buntes Treiben auf dem Wochenmarkt: Fremdländische Händler bieten Waren aus fernen Ländern an!

---

## Geschichtenwettbewerb begeistert die Massen

„Sagen, die die Fantasie entfachen.“ Meistererzähler aus der ganzen Region liefern sich einen Wettstreit um die unglaublichste Geschichte.

---

## Hafenarbeiter im Streik

„Hafenarbeiter streiken für bessere Arbeitsbedingungen“: Forderung nach höheren Löhnen und sichereren Arbeitsplätzen. Die Seifensieder sind mit ihren Arbeitsbedingungen unzufrieden und haben am vergangenen

Montag die Arbeit niedergelegt. Wird Seife nun zu einem teuren Gut?

---

## Mysteriöse Wolke verharrt über Akademie

Kartograph Alexay Darby und sein Schüler berichten von einem erneuten Phänomen über der Akademie Refugium des Wachstums.

Eine einzelne Regenwolke verweilt seit mehreren Tagen unverändert über dem Gebäudekomplex. Lehrer und Studenten sind gleichermaßen fasziniert und verwirrt und hoffen, dass die Sonne die Vorherrschaft bald wieder übernehmen wird.

---

## Seemannsgarn oder Nebelvorfall?

Kapitän Brayden Sargas von der Drachenschiff berichtete von einer bisher unbekanntem Insel, die er auf seinen Fahrten im nördlichen Meer bei Tol Iglain entdeckt habe.



Ausgabe der



# Siliner Hafenpost

❖ vom achtundzwanzigsten Monat 1023 ❖

---

Die Insel sei Stück für Stück aus dem Nebel aufgetaucht, dann aber ohne erkennbare Wetteränderung wieder darin verschwunden. Matrosen der Drachenflur schieben die Sichtung des Kapitäns auf die Rumlieferung an Bord.

---

## Süße Verführung

Essbare Schokoladenkugeln verzaubern den Gaumen

Köstliche Neuigkeit erobert die Geschmacksknospen: Zarte Schokoladenkugeln, gefüllt mit Honig und Nüssen, sorgen für wahre Genusserlebnisse. Handwerker der Zunft für Süßes und Gebäck revolutionieren das Rezept, während die Würdenträger und das Volk gleichermaßen von dieser süßen Versu-

chung verückt werden. Ein wahrer Gaumenschmaus im Reich der Köstlichkeiten.

---

## Pflanzenblätter als Tor zu lebhaften Träumen

Ein neuer Fund versetzt die Region in Stauen: Blätter einer mysteriösen Pflanze, so sagen Berichte, sollen lebhafte Träume hervorrufen. Menschen erzählen von Abenteuern in der Schlafwelt. Kräuterkundige und Alchemisten erforschen die Pflanze, während Stadtbewohner fasziniert von ihren traumhaften Erlebnissen berichten. Die Forscher warnen vor Gefahren unbekannter Nebenwirkungen.

---